

# トピック

今村翔吾のまつり旅

## 夢をかなえた直木賞作家 伊万里に来たる



↑市民図書館の司書が飾った『だんじり』などでまつりを演出した会場で講演する直木賞作家の今村さん

6月15日、第166回直木賞を受賞した作家の今村翔吾さんの講演会とサイン会が、市民図書館でありました。これは、『今村翔吾のまつり旅』47都道府県まわりきるまで帰りません』と題し、5月に出発して9月まで、11泊119日かけて車で全国を巡り、講演やサイン会を開催される旅の一環で、早田書店（二里町）と市民図書館が共同で企画に応募し、開催が決まったものです。

会場には、市民図書館の司書が手作りしたトントントン祭りのだんじりを飾るなどして、まつりを演出。講演前から、参加者約70人の気持ちを盛り上げていました。講演では、小学校5年生のときに、古本屋で出会った本をきっかけに読書にはまったことや、作家になりたいと思いつつながら家業のダンス教室の講師をしていたことなどを話されました。最後に、今村さんは「夢はかなう。希望を伝えてほしい」と熱い思いを伝えられました。講演後の今村さんのインタビューをこちらから動画で見ることが出来ます。



2 トピック

3 特集

7 8月は同和問題啓発強調月間です

8 みんなの広場

9 教育と文化

10 ほがらかページ  
11

12 スポーツ

13 インフォメーション  
29

### 暮らしのチャンネル

30 30-34 お知らせ・募集・試験  
37 35 こんにちは図書館です  
36 保健だより  
37 市民相談ほか

### 第27回図書館☆まつり

38 編集室から  
人の動き

#### 今月の表紙



3年ぶりに開催したイマリンビーチの海開き。初泳ぎに参加した園児たちは、この日を待っていましたと言わんばかりに歓声を上げながら、勢いよく海に飛び込んでいきました。イマリンビーチには久しぶりに子どもたちの笑い声が響き渡っていました。